



Röttel/Diehl erstmals im Nationaltrikot

Mika Röttel und Bjarne Diehl gingen am 04.05.2025 erstmals für die Junioren-Nationalmannschaft Deutschlands an den Start.

Beim Länderkampf Deutschland, Schweiz und Österreich in Möhlin vertraten je zwei männliche U 19 Radballteams ihr Land. Erstmals spielten auch weibliche U19 Teams aus Deutschland und der Schweiz gegeneinander. Im Kunstradfahren traten die Sportler/innen in verschiedenen Disziplinen gegeneinander an.

Aus den Einzelergebnissen ergeben sich jeweils Punkte, die in das Gesamtergebnis einfließen.

Hier siegte Deutschland im Kunstradfahren und Radball deutlich.

Die Einzelergebnisse sind genau in www.radball.at nachzulesen.

Die U 19 Radballer des Rco3 Worfelden hatten 4 Spiele zu absolvieren. Gegen die 2. Vertretung der Schweiz ging es los und nach anfänglicher Nervosität siegte man souverän mit 3:0 Toren. Im 2. Spiel des Tages gewannen die Beiden gegen Österreich 2 mit 9:0 sehr deutlich. Die Spiele gegen Schweiz 1 und Österreich 1 waren die Highlights des Tages. Beide Mannschaften vertreten ihre Länder bei der U 19 Europameisterschaft und sind Top Teams.

Gegen Österreich 1 ging man schnell mit 2:0 in Führung und aber ebenso schnell den Ausgleich hinnehmen. Kurz vor der Halbzeit brachte ein Eckball die 3:2 Führung. Die 2. Halbzeit war eine Werbung für den Radballsport und Österreich erzielte den leistungsgerechten 3:3 Ausgleich.

Im letzten Match des Tages ging es gegen die Heimmannschaft Schweiz 1. Hier spielten Bjarne und Mika ihr ganzen Können aus und siegten klar mit 4:1 Toren.

3 Tagessiege und 1 Remis stellten das beste Einzelergebnis aller Radballteams dar.

Jungs... das habt ihr super gemacht.

Nächste Wochenende findet ein Trainingslager des Kaders in Worfelden statt und eine Woche später treten Röttel/Diehl bei der deutschen Meisterschaft in Amorbach an.